



{youtube}<https://www.youtube.com/watch?v=CXqE2dtTrQk>{/youtube}

Cubainformación TV - Video: Ana Gil, José Manzaneda - Fotos: Angi Salazar, Txema Esteban, Eduardo Camino.- En el marco del XIV Encuentro Estatal de Solidaridad con Cuba, se realizó en la la noche del sábado 10 de junio, en la sala Bilborock de Bilbao, una fiesta-concierto por los 10 años de Cubainformación TV, que reunió a cerca de 400 personas.

[Todos los videos, fotos y materiales del XIV Encuentro Estatal de Solidaridad con Cuba: Bilbao, 9 al 11 de junio de 2017](#)

Presentada por Raquel Cadet y Eneko Calle, del equipo de Cubainformación y de Euskadi-Cuba, contó con las actuaciones del repentista cubano Alexis Díaz-Pimienta, el concierto de Orhis Pineda y su grupo Cayamba, y las intervenciones de Aleida Guevara March, Mariela Castro Espín y Willy Toledo.

*Fiesta-concierto por los 10 años de Cubainformación TV*





